



**Nombre del alumno: Tania Belén Gómez Santiz**

**Nombre del profesor: Lic. Susan Carrol Mena Mena**

**Licenciatura: Ciencias de la Educación**

**Grado: 6° cuatrimestre**

**Materia: Técnicas de la entrevista**

**Nombre del trabajo: Resumen unidad IV**

Ocosingo Chiapas, a 01 de agosto de 2023.

## **UNIDAD IV.**

### **La entrevista psicológica y sus campos de aplicación.**

Dentro de esta unidad, se encuentran temas relacionados a la entrevista, que se abarca en diferentes tipos o campos para aplicarlas, como es la entrevista educativa, entrevista laboral, entrevista clínica, entrevista social, entrevista de campo.

Cada una de estas entrevistas que ya se mencionaron se realiza con un fin, que es el de obtener información sobre un tema de nuestro interés, de investigación. Como se ha visto antes, la entrevista se puede realizar de diversas formas, como son de manera estructurada, semi estructurada, no estructurada; además también de forma individual y grupal.

Enseguida se hará mención en que consiste cada uno de los campos de aplicación de la entrevista. La entrevista educativa se encuentra relacionada con los procesos educativos y con el aprendizaje, en este existe una conversación entre el profesor o un orientador y el alumno; para conocer al alumno, para hacer una evaluación de lo que se tiene que trabajar con el alumno, también se involucran a los padres, a estos se les transmite la información que se obtiene, para guiar al discente en corregir y mejorar.

La entrevista laboral permite al gerente, al dueño de una empresa, conocer sobre el o los posibles candidatos para ocupar un puesto vacante, saber las aptitudes, experiencia laboral de los candidatos al puesto y elegir al que es más apto.

En cambio, la entrevista social se realiza a un determinado grupo o a una persona que esté relacionada con el tema que se ha elegido investigar en el medio social, como ya se tiene delimitado el tema, las preguntas tienen que estar acorde y no salirse de la delimitación.

Lo que se refiere a la entrevista de campo, es que se tiene que estar dentro del medio que abarque el tema que se está investigando, involucrarse, observar, estudiar el entorno, para recolectar información.

La entrevista clínica es utilizada más en los tratamientos psicológicos, donde se da una comunicación entre psicoterapeuta y paciente, se debe llevar de buena manera, que sea adecuado, para que el paciente se exprese y manifieste lo que siente, los síntomas, y así el terapeuta pueda otorgarle un tratamiento; además el paciente va reconociendo lo que le sucede.

Se menciona en esta unidad sobre el expediente psicopedagógico, este se basa en los datos que se obtuvieron durante el desarrollo de la entrevista, debe ser de forma metodológico, para su integración puede requerir más de una entrevista.

En fin, la entrevista es una más de las técnicas que existen para la recolección de datos, para obtener información que proviene de la opinión de los individuos, que son de importancia para el tema o la problemática que se está investigando. Debe emplearse de buena manera, adecuadamente para lograr su eficacia; referirse respetuosamente al entrevistado, para hacerlo sentir cómodo y se suelte para responder los cuestionamientos. Es una técnica útil.

.REFERENCIA: ANTOLOGÍA UDS TÉCNICAS DE LA ENTREVISTA